

タブレット持ち帰りに関するアンケート【生徒用】

R 3. 9

家にタブレットを持ち帰って使用して、思ったことや感じたこと

- 授業で撮ったやつが家で見られて勉強できるので便利
- 家に帰っても黒板とか友達のノートを取っておけば家で勉強がしやすいのでいいと思いました。
- 学校と変わらずにインターネットにもつながったからスラスラと宿題ができた
- ロイロの宿題（翌日提出）が夜中に出されました。何時であっても、送信は可能なので、教師がタブレットを持ち帰ると、夜でも質問を受け付けることができます。個々のやりとりが、良いのかどうかは、わかりませんが。ちなみに、夜中に提出された宿題があったことに、朝気がつきました。
- スマホと併用することで便利になったと思う。
- 画面大きいなー
- 勉強に使える。
- いつもの課題とは違う感じでいいと思った
- 学校での課題が進んだので良かったです
- 気軽に使うことができた。
- よかったです。
- 家でも使って、便利
- 画面が明るかった
- 楽しいし、便利だなと思った。
- 調べるときや、学校で提出物として出たものを、時間をかけてできるからいいと思った。
- 家でも気軽に調べ物ができる、嬉しい。
- 便利
- 写真の使用が可能だったり、すぐ調べることができたりするところなどがいいと思った。
- 学校でしか進められなかったことが家でできたので楽だった
- 遅れている課題ができるのでいいと思った。
- 分からなかったことや、気になったことを調べられる
- なくしそう
- 持ち帰るときに傷がつかないか心配
- 弟に壊されそうになった。
- 充電が出来ない
- グーグルクロムが消えた。復活してほしい
- 兄弟と全く一緒のタブレットなので、分かりやすい目印があった方が良いです。
- 良かった！けど調べ物をしようとしてもフィルターがかかって調べづらかった
- 小学生と全く同じカバーだから妹のタブレットと間違える。
- 家に持ち帰ってあまり使わないから、家に持ち帰る必要がない。
- WiFi を変えるのがめんどうくさかった
- 充電はどうやってすれば良いのか。家の中で良いのかがわからない。
- トラブルが起こりやすいと思った。

- 違和感があった。
- 学校の課題をやっているからいつもと変わらない
- 写真を違うアプリに入れるのがめんどうくさい
- 紙の方が早く書ける気がする
- 充電できない
- 土日に持ち帰る時、充電が切れちゃったらどうするのかと思った。
- 重い
- 充電がなくなったら不便だと思った。
- 普通
- 充電する時に家の充電器を使って良いのか分からなかった。
- 弟弟が入っているゲームをずっとやっていてママに怒られていた。兄弟みんな端末を持っていないからみんな楽しそうだった。
- 弟と間違えやすい。重い。
- 登下校中に何らかのアクシデントでタブレットを破損してしまった場合、責任はどうなるのか気になります。
- 充電が無くなると続きが出来ず困る。(充電が出来ない人)
- 壊れた時怖いから持ち帰りたくないと思った。
- 電波が悪かった。画質が悪い。重い。持つて帰る時に壊れたりしないか心配
- 充電が家で無くなりそうになって学校で充電が少ない状況になった
- オンライン授業をしない限り持ち帰ってあまり意味がない
- 操作が難しかった
- Wi-Fi を繋ぐのが大変
- 小学生の妹のタブレットと間違えそうになった。
- 持つて帰らなくてもいいと思った。
- 扱いにくかった
- 防水性がない
- タブレットの課題がものすごくやりにくい
- 普通と感じた
- 双子や兄弟がいる場合にタブレットが、どっちがどっちか分からなくなる。
- タブレットカバーが重い。

今回初めて持ち帰って皆さんを感じた長所や問題点を参考にしつつ、学習効果がより一層得られる活用方法を検討していきたいと思います。ありがとうございました。

今後、タブレット端末の活用により期待すること、実現してほしいこと

- ・ オンラインやリモートでの授業
- ・ 好きな時に家に持ち帰りたい。
- ・ タブレットでしか出来ない宿題を家でもやりたい。学校だけだと時間が足りなかつたり、放課を使わなかつたりしないといけないのが困るから。

- ・ クラスでメッセージを送りたい
- ・ 家に電子機器がない人と差がつくので持って帰る機会を増やしたほうがいい。
- ・ クロムの復活 イヤホンがほしい
- ・ 家でオンライン授業！これなら不登校の子も授業を受けられると思ったから。
- ・ 小学生と少し違うカバーまたはホーム画面にしてほしい。
- ・ 休んだ時に家からオンライン授業できるようにしてほしい
- ・ 今のままでいいと思います
- ・ 子どもの実力に応じた問題を、個別に与えられるとよいと思います。そんな点では、もっと、e-ライブラリを活用したいのですが、授業の中では、そこまで使えません。
- ・ YouTube で勉強配信
- ・ Youtube を使って調べ学習
- ・ タブレットでの課題
- ・ クラスのみんなと話し合いができるようにしてほしい
- ・ プライベートモードの復活
- ・ リモートで授業ができたらいいです
- ・ このご時世だからオンライン授業をやるのがいいと思う
- ・ 家でオンライン授業
- ・ 家で授業
- ・ プリントをとって勉強に使ったり、勉強の動画を見たりできるようにしたい。
- ・ 友達とロイロで共同の課題
- ・ 家でリモート授業ができるようになってほしい。
- ・ タブレット端末でのオンライン授業
- ・ オンライン授業、課題のデジタル化
- ・ オンラインで授業がしてみたい
- ・ Safari の検索履歴を消せるようにしてほしいです
- ・ カテガクもこのタブレットでやってみたい。
- ・ グループで色々な決め事とするときにグループチャットができるといい。
- ・ 持って帰らないようにしてほしい。
- ・ 体調が悪く、学校を休んでしまった時にオンライン授業ができること。
- ・ 現状のままでいい
- ・ 他のアプリも入れて欲しい
- ・ 調べ学習のために持ち帰りたい
- ・ リモート授業と、chrome をもう一度入れてほしい。
- ・ 家でオンライン授業がしたい
- ・ 授業で調べるとき、必要なサイトもブロックされることがあるからフィルタを緩めて欲しい

オンライン・リモート授業の実施については、9月から実際に開始をしています。家庭で使用する機器やインターネット環境などについて、まだまだ課題はありますが、今後さらに有効活用できるよう考えていきます。それ以外の点についても、タブレット使用の利便性と安全性のバランスを考えながら、より有効活用できるよう検討を進めます。